

## El Pacto de Ajuria Enea acordó que el fin de ETA conllevaría la salida de todos sus presos

José Antonio Ardanza revela en su libro que se dio un acuerdo no escrito entre todos los partidos para que incluso los presos con delitos de sangre fueran enviados al exilio en tres o cinco años.

José Antonio Ardanza desvela en su libro de memorias que en las negociaciones del Pacto de Ajuria Enea, suscrito el 12 de enero de 1988, todos los parti-

dos firmantes aceptaron la ex-carcelación de los presos de ETA cuando se produjera el fin de la lucha armada. Aquellos que no tuvieran delitos de sangre se-

rían indultados, mientras que los que hubieran participado en atentados con muerte, en tres o cinco años serían enviados al exilio y el Estado se haría cargo

de su atención. Esta parte del acuerdo no figuró en la redacción del documento a petición del representante de AP, Julen Guimón. >2-3

### CRÓNICA

Los acusados acusan en el juicio por la carga de Urbina

Ion SALGADO

Los seis militantes anti-TAV que se sentaron ayer en el banquillo por los hechos de Urbina se convirtieron en acusadores para denunciar la «brutalidad» empleada por la Ertzaintza hace 34 meses. La imputación se desinflaba además con un acuerdo y un aplazamiento. >4-5

### Un transportista fallece tras un choque entre dos camiones en Sorrauren

Un transportista de 25 años, vecino de El Ejido (Almería), murió ayer en un choque entre dos camiones en la carretera N-121-A a su paso por Sorrauren (Nafarroa). Otras dos personas, la que viajaba junto al fallecido y el conductor del otro vehículo, resultaron heridas, la primera de ellas de carácter grave. Es la muerte número 47 en el puesto de trabajo que se produce este año en Euskal Herria. >23

### La Liga ACB de baloncesto arranca el fin de semana con tres equipos vascos en liza

Una nueva edición de la Liga ACB arranca este fin de semana con tres equipos vascos en liza y el Barcelona como gran favorito para reeditar el título logrado la temporada pasada. El Caja Laboral Baskonia será una de las pocas alternativas al dominio culé, el Bizkaia Bilbao Basket quiere seguir codeándose con los mejores, mientras que el Lagun Aro GBC aspira a dar un paso adelante. Un año más, GARA se vuelca con el basket. >36-37



## ORAIN 18.000-19.000 URTE...

Bisontearen burezurra Lakuaren gordailura eraman zuten, atzo egindako aurkezpenaren ondoren. Jon URBE | ARGAZKI PRESS

Mutrikun, Kiputz IX aztarnategian, estepako bisonte baten burezurra osoa aurkitu dute, orain arte Iberiar Penintsulan atzeman duten lehendabizikoa. Orain dela 18.000 eta 19.000 urte artean bizi izan ziren animalia hauek Mutriku inguruan. >6